

Schützenfest Morken-Harff in Bedburg-Kaster

Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Morken-Harff in Kaster feiert vom 20. bis 22. August ihr großes, traditionsreiches Schützenfest.

Das Schützenfest startet mit dem Böllerschießen der Artillerie am 20. August um 12:00 Uhr an der Königsresidenz am Messweg. Das Schützenkönigspaar in diesem Jahr heißt Markus und Carina Kleinheuer. Zur Seite stehen den Majestäten die Jungschützenprinzessin Lena Knabben und der Schülerprinz Max Knabben. Unterstützt werden die Majestäten von ihrem Königszug, dem 6. Jägerzug.

Gekrönt werden die Majestäten am Samstag ab 17:00 Uhr in einem feierlichen Gottesdienst in der St. Martinuskirche. Im Anschluss findet der Große Zapfenstreich am Ehrenmal vor der Kirche und am Schützenbaum statt. Am Abend ab 20:00 Uhr startet der Schützenball zu Ehren aller Zugkönige im großen Festzelt auf dem Schützenplatz.

Am Sonntagmorgen um 10:00 Uhr findet die Gefallenen- und Vermisstenehrung insbesondere der beiden Weltkriege am Ehrenmal vor Alt-Kaster statt, anschließend geht es um 10:30 Uhr mit dem musikalischen Frühschoppen im Festzelt, auch mit Auszeichnungen und Ehrungen, weiter.

Der große historische Festzug setzt sich um 15:30 Uhr am Sonntag in Bewegung und endet gegen 16:15 Uhr mit einer beeindruckenden Musik- und Regimentsparade an der Tribüne an der Harffer Schloßallee. Um 20:00 Uhr beginnt im Festzelt der Krönungsball.

Mit einem besonders farbenprächtigen und in der Region einmaligen Klompenzug am Montag ab 17:00 Uhr und einem abendlichen Klompenball ab 18:30 Uhr im Festzelt klingt das Schützenfest aus.

Brudermeister Dieter Vleeschhouwers: „Nach zweijähriger pandemiebedingter Pause freuen sich nun alle Schützen, ihre Familien, die Bürgerinnen und Bürger in und um Kaster und viele auswärtige Besucher auf das Schützenfest. Wir hoffen auf eine rege Beteiligung.“



Königspaar Markus und Carina Kleinheuer, Jungschützenprinzessin Lena Knabben und Schülerprinz Max Knabben.

Kölsche Tön auf Schloss Paffendorf

Rosita – die Kölsche Nachtigall
Open-Air-Konzert auf Schloss Paffendorf

Bereits seit 2009 tritt die Kölner Sängerin Rosita, auch bekannt unter dem Künstlernamen „Die Kölsche Nachtigall“, auf Schloss Paffendorf auf. Das Publikum und die Fans wurden jährlich mehr. Und auch in diesem Jahr, am 21. August ab 15:00 Uhr, darf im Innenhof des Schlosses Paffendorf endlich wieder zusammen geschunkelt, gesungen und gefeiert werden.

Einen guten Grund zu feiern hat Rosita im nächsten Jahr. Hier feiert sie ihre Silberhochzeit mit der Bühne. 25 Jahre Kölsche Nachtigall, das verspricht ein Konzert der Superlative.

Besonders großes Engagement zeigte Rosita beim Ausbruch der Coronapandemie. Hier gab sie einige kostenlose Spontankonzerte in Alten- und Pflegeheimen des Kreises, um den Bewohnern eine halbe Stunde Glück zu schenken, wenn sie keinen Besuch empfangen durften. Die Idee wurde herzlich angenommen.



Aber auch bei der Flutkatastrophe im Juli 2021 war die Kölnerin sehr aktiv. So spendete sie ihre vollständigen Einnahmen des CD- und Fanartikelverkaufs aus dem Konzert 2021 an einen Gnadenhof bei Swistal. Und es wurde eine beachtliche vierstellige



Das Original. Seit 1974.

**Wir sind wieder
vor Ort für Euch da!**

Jetzt Lernstoff aufholen und den Anschluss nicht verlieren!

- ✓ **Profi-Nachhilfe mit höchsten Hygienestandards**
- ✓ **Individuelle Förderung der Kinder und Jugendlichen**
- ✓ **Zugang zum Online-Lern-Center mit Hausaufgabenhilfe**

**Wir freuen uns auf einen Anruf unter:
02272-9740960**

**Schülerhilfe Bedburg
Friedrich-Wilhelm-Straße 44 (neben dem alten Rathaus) • Tel. 02272-9740960
www.schuelerhilfe.de/bedburg**

ge Summe, die die Künstlerin persönlich übergab. Dem nicht genug. Sichtlich mitgenommen von den Zerstörungen der Flut besuchte die Künstlerin das kleine Dorf Essig bei Rheinbach und versprach den Anwohnern, zu Weihnachten wieder zu kommen. Sie hielt Wort und einen Tag vor dem Heiligen Abend sang sie kostenlos mit den Anwohnern ihre schönsten Weihnachtslieder. Belohnt wurde sie mit einem tobenden Applaus und feuchtfreudigen Augen.

Bereits seit Wochen feilt „die Kölsche Nachtigall“ an ihrem Programm für ihr großes Open-Air-Konzert am 21. August 2022 ab 15:00 Uhr. Der Eintritt ist frei und die Fans von Rosita wissen genau: Erst wenn der Seemann gesungen wird, ist das Konzert zu Ende.


RHEIN-ERFT
IMMOBILIEN.COM

**Der Fachmakler
für Ihren Hausverkauf**

- individuelle, persönliche Beratung
- kostenfreie Marktwertermittlung
- maßgeschneidertes Verkaufskonzept
- sichere Abläufe beim Verkauf



Jetzt anrufen und informieren
(02271) 99 20 63

Ihr Ansprechpartner: Tim Felsner



www.rhein-erft-immobilien.com